

# Criterios Equivocados Preocupa a Empresarios

Los criterios equivocados o interesados que sobre la situación de la industria del transporte hacen algunos sectores, ha preocupado a los transportistas, según se dijo en una sesión realizada el sábado por la tarde entre los usuarios de la Terminal de Buses Nor-Oriente de San Salvador.

Esa Terminal es utilizada por más de ochocientos

empresarios de buses, que están luchando por subsistir ante la difícil situación que afrontan, y la que va desde las amenazas de los terroristas hasta el alza de los precios de los combustibles y repuestos, ahora todos en el llamado "mercado paralelo".

"Sería demasiado el insistir, dijeron en esa reunión, y señalar los ingresos y los costos que ubican a la industria en una crisis sin precedentes. Lo único que pedimos es que se hagan estudios a fondo; se den a conocer análisis imparciales o desinteresados, para explicar la verdadera realidad".

Los empresarios de bu-

ses se mostraron preocupados por un artículo editorial publicado recientemente, bajo la firma del abogado Carlos Andrés Velis, quien dijo que "los buseros se hacen ricos de la noche a la mañana".

Se nombró una comisión de seis personas para invitar al profesional a conversar con ellos; conocer los casos, y se valga de sus medios para darlos a conocer, dijeron.

Los empresarios de buses seguirán reuniéndose con el fin de definir posiciones y rogar a los diarios cooperación para informar de sus problemas ante el momento que vive la industria.

## Hoy Celebran Día del Pescador

ZACATECOLUCA. — Hoy celebrarán el Día del Pescador en la Escuela Rural Mixta Unificada "Francisco Castañeda", de La Herradura.

El evento tiene por objeto que la escuela se proyecte hacia la comunidad, tomando en consideración que el mayor número de padres de familia de dicho centro educativo, se dedican al trabajo de la pesca artesanal.

Informan que el evento es coordinado por la Marina Nacional y la Cooperativa Pesquera "Mar y Cielo".

Han elaborado el siguiente programa: 5 a.m. alegre despertada; 8 a.m. desfile con la participación de autoridades civiles, militares, eclesiásticas, pescadores y alumnos; 10 de

—Favor pase a la página 62.



Dr. José Max Molina.

## Estimado Suscriptor

Atentamente le informamos que a partir de hoy, 1° de julio, suspenderemos el servicio, cobro de suscripciones a domicilio. De tal manera que éstas deberán ser pagadas dentro de los primeros 10 días de su inicio con el aviso respectivo, en cualquier Banco, Atlacatl, S.A. o en nuestras Oficinas.

Agradeciendo su colaboración.

DEPARTAMENTO DE CIRCULACION.

## Despachadores de Buses dan Apoyo a Asociación

Los despachadores de buses dan su apoyo a la junta directiva de la Asociación Mutualista, afirmando que es falso que se hayan perpetuado en sus cargos.

Una delegación de ellos visitó el sábado pasado este periódico, para explicar que esa acusación proviene de una minoría del gremio.

Detallaron que la actual directiva concluirá su periodo hasta el 12 de enero del próximo año, y fue electa en sesión de asamblea general.

Los directivos no se han adueñado de los lugares de trabajo, ni han ocupado el cargo directivo para con-

seguir mejoras a su favor.

Los actuales directivos gozan del apoyo incondicional de la mayoría de los asociados, y quienes lanzan las acusaciones son elementos disociadores al servicio de la Dirección General de Transporte, que pretende dividir al gremio con el objetivo de impedir el proceso escalafonario y la seguridad jurídica-laboral de la Asociación, enfatizaron.

Finalmente dijeron que hacen un llamado al gremio para que no se deje sorprender con acusaciones, que se basan en falsos argumentos y en resentimientos personales.



MERCADEO DE EXPORTACION. Un enfoque integral del mercado orientado a la exportación a terceros mercados, realizó el Comité de Exportadores de El Salvador, COEXPORT, juntamente con FUSADES y RO-CAP. Entregan diplomas a los participantes, de izquierda a derecha: José Angel Quiroz, Silvia Cuéllar, Gerente de COEXPORT; Ricardo Castañeda, doctor Kenneth Hoadley, Gregory Huger y Dr. Carlos Sequeira.

## Crisis Falta de Medicinas Solucionada en Hospitales

La falta de medicinas en los centros asistenciales del país que había alcanzado niveles críticos, ya está solucionada a nivel nacional, declara el doctor José Max Molina, director general de Salud.

Indica que los 14 hospitales regionales, 11 centros de salud, 193 puestos, 93 unidades y 35 dispensarios, ya fueron abastecidos de medicamentos y cierto equipo para intervenciones quirúrgicas menores, antibióticos, insulina, etc.

La medicina la adquirió Salud Pública en Colombia y en laboratorios nacionales y hay en existencia para largo tiempo, a tal grado que el Ministerio construye un edificio con

### Director de Archivo en Ahuachapán

AHUACHAPAN. — Para impartir conocimientos y conocer cómo se maneja el sistema de archivos de instituciones gubernamentales, visitó esta ciudad el director del Archivo General de la Nación, Sr. Ofilio Gómez Posada.

Llegó acompañado de varios técnicos de dicha

—Favor pase a la página 62.

### Semana Científica de Economistas

Una semana científico-cultural realizará del 7 al 11 de agosto próximo el Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas de El Salvador (COLPRO-CE).

Asistirán representantes de los países miembros de la Federación Latinoamericana de Colegios de Economistas.

El evento se enmarca dentro de los actos conmemorativos del Día del Economista Salvadoreño, el 11 de agosto. Tiene como objetivo general, resaltar el compromiso histórico de este profesional, de acuerdo al rol que desempeña en

—Favor pase a la página 62.

espacios especializados para cierto tipo de medicamento.

El personal encargado del almacenamiento y distribución de suministros, está siendo adiestrado para que los despachos de medicinas a los centros asistenciales no tengan atrasos y cause problemas como venía sucediendo.

Se les adiestrará para que tengan pleno conoci-

### Presidente de AGES:

## Leche en Polvo Azucarada no Permitirá otros Usos

A la leche en polvo enviada por donativos extranjeros, se le pondrá azúcar para evitar que la utilicen para otros fines, expresa el presidente de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, Sr. Mauricio Eladio Castillo.

Así la leche que viene donada para ayudar a las

miento del tiempo de duración de las medicinas y no se acumulen contingentes de medicinas venciadas.

Otra situación que están tratando de evitar es el robo de medicinas de las bodegas y de los mismos hospitales. Esto se debe a que muchos medicamentos no se encuentran en el mercado y solamente los hospitales los tienen en existencia.

personas desplazadas por la guerra y de zonas marginales, será utilizada adecuadamente, agrega.

En reuniones de la junta directiva de AGES con el Presidente Duarte, se trató sobre los excedentes de leche en polvo que están causando problemas en la

—Favor pase a la página 44.

## Actualizan Ley Defensa Agropecuaria en el MAG

Una comisión técnico-legal que coordina la Dirección de Defensa Agropecuaria trabaja en la redacción de la Ley de Defensa Agropecuaria.

El objeto, dijeron, es adecuarla y actualizarla a las necesidades del país. Colabora el OIRSA.

Dentro de sus objetivos comprende la protección sanitaria de la flora y la fauna nacionales, median-

te la aplicación de medidas técnico-científicas y administrativas para mantener al país libre de agentes exóticos: plagas y enfermedades infecto-contagiosas.

Agregarán que es urgente la adopción de medidas cuarentenarias para la prevención y control, enfocando en la sanidad pe-

—Favor pase a la página 61.

## Las Medidas Cambiarias Afectan a Líneas Aéreas

Las líneas aéreas necesitan aumentar el pasaje de boleto de avión para poder seguir operando, ya que el costo del dólar es cada vez mayor, declara Francisco Valladares Velis, presidente de la Asociación de Líneas Aéreas en El Salvador.

Dice que con las medidas cambiarias que están en vigencia desde el 17 del mes pasado, las compañías aéreas que están operando en el país se han visto afectadas porque

venden los boletos al público al cambio oficial (¢2.50) y para trasladar los excedentes tienen que ir a comprar los dólares al mercado paralelo a ¢4.55, si es que hay en existencia en el Banco Central de Reserva.

De lo contrario, tienen que comprarlos en el mercado negro donde su precio es todavía mayor. Dice que cuando el dólar lo compraban en el paralelo

—Favor pase a la página 62.



DESPARASITACION. El Club de Leones de La Sultana Jardines de Guadalupe, con la cooperación de alumnos del Instituto Nacional de Antiquidad y Episcopatía, realizó un programa para librar de parásitos a los niños en las zonas circunvecinas. El Sr. Ismael Sandoval, Presidente del Club, informó que se atendieron aproximadamente a 800 niños.